

déroberent les vases sacrés, y compris l'ostensoir. Quelque temps après, dans un champ non éloigné de là, le propriétaire sema des fèves blanches, et en les récoltant au temps de la moisson, il s'aperçut que toutes les fèves portaient à un endroit particulier la figure claire et bien définie d'un ostensoir. Ceci lui fit faire des recherches, et en creusant la terre il y trouva enfouis l'ostensoir et les vases sacrés. Ces fèves ainsi marquées furent semées et produisirent des fruits marqués de la même manière. Les religieuses de Suisse en ayant obtenu une petite quantité, en envoyèrent quelques unes au couvent de Oughterard et la religieuse de Oughterard dont j'ai parlé m'en fit parvenir une seule. Je la semai dans mon jardin le printemps dernier, j'y veillai assidument, et malgré une tempête de grêle qui sévit fortement, je récoltai 350 fèves et audelà, dont toutes montrent à ne pas s'y méprendre, la figure d'un ostensoir. Je les ai distribuées parmi mes amis de Notre-Dame qui ont bien voulu les accepter, pour voir, ce qui en résultera en les semant dans le riche sol de l'Indiana. Une petite boîte de fèves accompagnait la lettre ; chacune d'elles porte la marque mentionnée par l'auteur, celle d'un ostensoir bien dessiné avec ornementation de tous côtés, de sorte que nous avons l'évidence oculaire de la vérité de ce récit. "

^{ooo}
MANUEL DU PÈLERIN

à la Bonne Sainte-Anne de Beaupré.

Si le pèlerin ne peut convenablement revenir de Ste. Anne sans être décoré de la médaille